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介護医療院のお知らせ   介護療養型医療施設より転換し、2021 年（令和 3年）4月 

Ⅰ型「横浜鶴ヶ峰病院介護医療院」を開設いたしました。 

【ベ ッ ド 数】   

43 床  （個室 3部屋  多床室(4人) 10 部屋）  

【対象者】                                         

○一般病棟、回復期リハビリテーションから退院と言われ 

たが、まだ少しリハビリをやりたい方 

○施設（特別養護老人ホーム、老健、有料老人ホー

ムなど）から療養が厳しいと言われた方 

○重篤な身体疾患を有する方及び身体合併症を有す

る認知症高齢者（認知症であって、悪性腫瘍と診

断された方、パーキンソン病関連疾患等と診断された

方、認知症の日常生活自立度Ⅲb以上）の方 

○喀痰吸引、酸素、経管栄養又はインスリン注射（決め打ち 20 単位以内）の方 

○医師から医学的知見に基づき回復の見込みがないと診断された方で、本人の苦痛緩和を優先し、本人又は

ご家族等が積極的な治療を希望されない方 

○現在、ターミナルケアが行われている方 

○生活機能を維持改善するリハビリテーションを希望される方 

【費用の目安】 

要介護 5（第四段階）1割負担の方：施設サービス費+食費+居住費＝約 155,000 円 

※日常生活用品のリースも各種ご用意しております。 

例)：2,200 円/日（税込）月額 68,200 円（税込）               お問い合わせは下記まで。 

                                            地域医療連携室 池住・五十嵐 

045-371-2511（平日 9:00-16:00） 

 

4月より外来担当医師が一部変更しております 
消化器内科 火曜日 午前 村瀬医師の診療が開始となりました。 

脳神経内科 火曜日 午前 山下医師の診療が開始となりました。 

循環器内科 水曜日     藤岡医師の診療が開始となりました。 

循環器内科 木曜日 午後 成井医師の診療が開始となりました。 

呼吸器内科 木曜日 午前 安部医師の診療が開始となりました。 

血液内科 木曜日 午後 枝廣医師の診療が開始となりました。 

消化器内科 金曜日 午前 小俣医師の診療が開始となりました。 

泌尿器科 月～水（木.金.土除く）午後 加納医師の診療が開始となりました。 

外  科 金曜日 午前 大饗医師の診療が開始となりました。 
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恒例の災害対策・避難訓練を行いました 
 

去る令和３年 4月 6日（火）、笠町内会、地元消防団及び

横浜鶴ヶ峰病院合同訓練として、『緊急地震速報による災

害対策・避難訓練』を実施いたしました。場所は椚谷公園 

総合運動場にて旭消防署さまのご指導を仰ぎながら、水消

火器を使用した消火模擬訓練、煙体験を行いました。 

鶴ヶ峰笠町内会小磯会長様より、一層、地区消防団と当

院職員との連携を深め、今後の災害に備えていきたいとの

お言葉もいただきました。 

訓練では地震体験、消火体験は経験しても、簡易テント

内を煙で充満させ、火事の現場を再現した煙体験は、ほと

んどの方が未経験だったようです。訓練の煙は無害のとても良い匂いでしたが、実際の火災では火、熱、

煙に襲われるためパニックになるそうです。事前の訓練で一度は経験されたほうが良いですよ。(西尾) 

 

訓練風景（椚谷公園 総合運動場にて） 

 

 

 

 

 

 

 

 

煙体験                      【脱出のポイントは‼】 

① 口をタオルやハンカチなどで覆い、低い姿勢で移動します。 

                        実際の火災で発生した煙には様々な有毒ガスが含まれており、 

吸い込むと動けなくなってしまうこともあります。 

                            

② 身をかがめて移動します。 

煙は上へ登っていくので身をかがめると周りが見やすくなります。 

                            

                            
一人ずつ煙の充満したテント内に入り 

出口を目指します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

編集後記／池住 

横浜市では３番目となる介護医療院が４月に当院にオープンしました!!今まで以上にお問い合わせも多く、お申し

込みも多数いただいております。新型コロナウイルスの影響から、事前に一般病棟にて感染チェックを行ってからの入所

調整をさせていただいており、入所に時間を要し、待機時間が通常より長く、皆さまには大変ご迷惑をおかけしておりま

す。出来るだけ早い段階で、受入基準や、体制などを整備し、多くの方にご利用いただける施設にしたいと頑張ってお

ります。 


